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Ⅰ 期  日     令和３年１１月１８日 木曜日 

Ⅱ 場  所     春日部市教育センター ２階 会議室 

Ⅲ 開  会     １３時３０分 

Ⅳ 閉  会     １３時５２分 
 

Ⅴ 教育長及び出席委員 

教育長        鎌田 亨 

教育長職務代理者   金森 良泰 

委員         水沼 章文 

委員         秋山 早苗 
 

Ⅵ 説明のための出席者 

【学校教育部】 

学校教育部長                    大川 裕之 

学校教育部学務指導担当部長             舘野 俊之 

学校教育部次長兼学校総務課長            篠原 直樹 

学校教育部学務指導担当次長兼指導課長        大野 明彦 

指導課教職員担当課長                小野 誠 

 

 【社会教育部】 

社会教育部長                    関口 信義 

社会教育部次長兼社会教育課長            神谷 司 

社会教育部参事兼中央公民館長            矢野 仁史 

 

Ⅶ 書記 

学校総務課 総務担当主幹              西川 宏之 

学校総務課 総務担当主査              林  亮平 

 

Ⅷ 署名委員の指名 

水沼委員 

 

Ⅸ 会議に附した議案 

 議案第３７号 春日部市特別職の給与に関する条例及び春日部市教育委員会教育長の 

給与等に関する条例の一部改正について 

議案第３８号 行政財産の用途変更について 

議案第３９号 春日部市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第４０号 令和３年度春日部市一般会計（教育費）補正予算について 
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Ⅹ 議題及び議事の大要 

 

鎌田教育長 

それでは、ただいまから１１月定例教育委員会を開会いたします。 

はじめに、本日の会議録署名委員を指名します。水沼委員、お願いします。 

前回会議録（案）については、事務局より各委員に事前に配布しています。質疑等があ

れば、お聞かせ願います。 

 

[ 「ございません」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

事前に配布した会議録（案）のとおりでよろしいですね。 

 

[ 「結構です」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

前回会議録（案）は、事前に配布した会議録のとおり承認されました。それでは事務

局、会議終了後、前回署名委員の署名を頂いてください。 

それでは議事に入ります。 

はじめに、議案第３７号 春日部市特別職の給与に関する条例及び春日部市教育委員会

教育長の給与等に関する条例の一部改正についてを議題としますが、議案第３７号及び議

案第４０号については、１２月市議会定例会に上程する議案に関する事項であるため会議

を非公開にしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

[ 「異議ありません」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

異議なしと認め、春日部市教育委員会会議規則第１８条の規定に従いまして、これより

会議を非公開とします。 

それでは、議案第３７号について、説明を求めます。 

篠原課長、お願いします。 

 

篠原学校教育部次長（兼）学校総務課長 

議案第３７号、春日部市特別職の給与に関する条例及び春日部市教育委員会教育長の給

与等に関する条例の一部改正について、提案理由及びその主な内容について説明申し上げ

ます。 

議案書の１ページをご覧ください。 

提案理由でございますが、教育長の期末手当の規定を改正したく提案するものでござい

ます。 

次に、条例の主な内容につきまして、説明申し上げます。 
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議案書の２ページをご覧ください。 

第１条及び第２条は、特別職の給与に関する条例を一部改正するもので、市長、副市長

に関する期末手当の規定を改正するものでございます。 

第３条、次ページ、議案書３ページの第４条は、教育長に関する期末手当の規定を改正

するものでございます。 

附則につきましては、この条例は公布の日から施行すること。ただし、第２条及び第４

条の規定は、令和４年４月１日から施行するものでございます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

鎌田教育長 

何かご質問はありませんか。 

 

 [「ございません」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

確認ですが、この議案を上程する根拠となるものは何でしょうか 

篠原課長、お願いします。 

 

篠原学校教育部次長（兼）学校総務課長 

こちらは人事院勧告によるものでございまして、民間の企業を調査しましたところ民間

と比べまして本年度の較差が１９円ありましたことから、公務員のボーナスを０．１５か

月減額する勧告が出たものでございます。 

本年度は既に６月のボーナスが支給されておりますので、０．１５か月を調整するた

め、１２月で０．１５か月減額いたしまして、来年の６月では０．０７５か月を増額しま

して勧告の出た率にするものです。 

以上でございます。 

 

鎌田教育長 

はい。分かりました。 

他にはありませんか。 

 

[「ございません」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

ないようですので、これより採決をいたします。 

議案第３７号 春日部市特別職の給与に関する条例及び春日部市教育委員会教育長の給

与等に関する条例の一部改正について、原案どおり決するに、賛成の委員の挙手を求めま

す。 

 

[ 賛成者挙手 ] 
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鎌田教育長 

挙手全員であります。よって、議案第３７号は、原案どおり可決と決しました。 

次に、議案第４０号 令和３年度春日部市一般会計（教育費）補正予算についてを議題

とし、説明を求めます。 

篠原次長、お願いします。 

 

篠原学校教育部次長 

議案第４０号、令和３年度春日部市一般会計（教育費）補正予算について、提案理由及

びその主な内容について説明申し上げます。 

議案書８ページをご覧ください。 

提案理由でございますが、１２月定例市議会に提案する令和３年度春日部市一般会計補

正予算に教育費補正予算を要求したく提案するものでございます。 

次に、補正予算の内容につきましては、別添の令和３年度春日部市一般会計（教育費）

補正予算書及び事業別概要書（第８号）に基づき、説明申し上げます。 

それでは、補正予算書１ページをご覧ください。 

第１表、歳出予算補正で総括表でございます。１０款、教育費、補正前の額、６３億

７，６４２万９千円に、４，６８６万９千円を増額し、補正後の額を６４億２，３２９万

８千円とするものでございます。 

次に、２ページ、第２表、繰越明許費補正でございます。表のとおり、公民館運営事業

について、追加するものでございます。 

次に、３ページ、第３表、債務負担行為補正でございます。表のとおり、教育施設等文

書配布回収業務委託をはじめ３７件について、追加で設定するものでございます。 

次に、歳入及び歳出の事業別概要について、主な内容を説明申し上げます。 

まず、歳入でございます。６ページをご覧ください。 

最上段、１４款、国庫支出金、１節、小学校費補助金、学校保健特別対策事業費補助

金、７７３万３千円の増は、新型コロナウイルス感染症対策をすることに対し、国から補

助金が交付されることに伴い、補正するものでございます。 

次に、２段目、１４款、国庫支出金、２節、中学校費補助金、学校保健特別対策事業費

補助金、３９６万円の増は、新型コロナウイルス感染症対策をすることに対し、国から補

助金が交付されることに伴い、補正するものでございます。 

次に、３段目、２０款、諸収入、８節、教育費雑入、１７９万２千円の減は、新型コロ

ナウイルス感染拡大の影響により、事業を中止したため、補正するものでございます。 

次に、歳出の事業別概要について、主な内容を説明申し上げます。７ページをご覧くだ

さい。 

最上段、教育総務職員人件費、６６８万３千円の減は、令和３年人事院勧告に伴う給与

改定及び定期人事異動等により、給与を補正するものでございます。 

以下、職員人件費の増減につきましては、同様に給与及び職員手当を補正するものでご

ざいます。 

次に、上から４段目、小学校運営事業、１，５４６万６千円の増は、新型コロナウイル
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ス感染症対策に必要な消耗品及び備品等を整備するため、補正するものでございます。 

次に、下から３段目、中学校運営事業、７９２万円の増は、新型コロナウイルス感染症

対策に必要な消耗品及び備品等を整備するため、補正するものでございます。 

次に、最下段、給食センター運営事業、５８４万５千円の増は、給食センターの空調設

備を修繕するため、補正するものでございます。 

次に、８ページをご覧ください。 

上から３段目、公民館運営事業、２，０２４万３千円の増は、内牧地区公民館の駐車場

を整備するため、補正するものでございます。 

次に、下から２段目、郷土資料館運営事業、４万６千円の増は、パートタイム会計年度

任用職員の報酬が増となったため、補正するものでございます。 

次に、９ページをご覧ください。 

最上段、民間等プール利用事業、２６５万７千円の減は、新型コロナウイルス感染拡大

の影響により事業を中止したため、補正するものでございます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

鎌田教育長 

何かご質問はありませんか。 

 

 [「ございません」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

ないようですので、これより採決をいたします。 

議案第４０号 令和３年度春日部市一般会計（教育費）補正予算について、原案どおり

決するに、賛成の委員の挙手を求めます。 

 

[ 賛成者挙手 ] 

 

鎌田教育長 

挙手全員であります。よって、議案第４０号は、原案どおり可決と決しました。 

会議の非公開を解き、これより、会議を公開とします。 

次に、議案第３８号 行政財産の用途変更についてを議題とし説明を求めます。 

篠原課長、お願いします。 

 

篠原学校教育部次長（兼）学校総務課長 

議案第３８号、行政財産の用途変更について、提案理由及びその主な内容について説明

申し上げます。 

議案書の４ページをご覧ください。 

提案理由でございますが、春日部市立中野小学校の用途変更について、地方自治法第２

３８条の２第２項の規定に基づき、春日部市長と協議したく提案するものでございます。 

次に、提案の主な内容につきまして、説明申し上げます。 

議案書の５ページをご覧ください。 
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現在、春日部市立中野小学校の校舎１階の２教室を、放課後児童クラブとして利用して

おりますが、公立義務教育諸学校の学級編成及び教職員定数の標準に関する法律の一部を

改正する法律が、令和３年４月１日から施行され、小学校の学級編成の標準が一律に３５

人に引き下げられたことに伴い、春日部市立中野小学校の普通教室及び特別教室が不足す

ることが想定されます。 

このため、現在の放課後児童クラブ２教室分を、学校施設へ所管替えを協議するもので

す。 

なお、引き継ぎ年月日を令和５年１２月３１日までとし、この日までに原状回復を行っ

ていただきまして、その後、令和６年度より学校施設として利用できるよう準備を進めて

まいります。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

鎌田教育長 

何かご質問はありませんか。 

 

水沼委員 

行政財産の用途変更は、今現在、中野小学校に限っての説明をいただきましたが、他校

においては、学校の敷地内に別棟として建てられているものもありますし、校舎内の空き

教室を利用して運営されている学校もあろうかと思います。 

現状を教えていただけますでしょうか。 

 

鎌田教育長 

篠原課長、お願いします。 

 

篠原学校教育部次長（兼）学校総務課長 

学校によって様々な形態で放課後児童クラブを運営しております。 

中野小学校のように、一部の教室を市長部局の財産として移しているものもあります

し、また、教育委員会の財産ではあるが、目的外使用として使用許可をしているものもあ

りまして、様々な形態がございます。 

現在、喫緊の課題となっているのは、中野小学校の教室確保でございますが、その他の

学校については、放課後児童クラブを所管している保育課と継続的、年次的に協議をして

おります。 

以上でございます。 

 

水沼委員 

ありがとうございました。 

 

鎌田教育長 

ちなみに、中野小学校の教室を学校に返してもらうことになりますが、放課後児童クラ

ブの扱いはどのようになりますか。 

篠原課長、お願いします。 
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篠原学校教育部次長（兼）学校総務課長 

現在、聞いている話によりますと、中野小学校の敷地の中で、別棟を建てまして、放課

後児童クラブを移すと伺っております。 

 

鎌田教育長 

放課後児童クラブは、教室を学校に返してもらうけれども、きちんと確保されるという

ことですね。 

他の学校も、３５人学級へ段階的になっていきますので、今後の児童数の推移を見なが

ら協議を進めていくということでよろしいですね。 

 

篠原学校教育部次長（兼）学校総務課長 

はい。 

 

鎌田教育長 

他にはありませんか。 

 

[「ございません」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

ないようですので、これより採決をいたします。 

議案第３８号 行政財産の用途変更について、原案どおり決するに、賛成の委員の挙手

を求めます。 

 

[ 賛成者挙手 ] 

 

鎌田教育長 

挙手全員であります。よって、議案第３８号は、原案どおり可決と決しました。 

次に、議案第３９号 春日部市公民館運営審議会委員の委嘱についてを議題とし、説明

を求めます。 

矢野館長、お願いします。 

 

矢野社会教育部参事(兼)中央公民館長 

議案第３９号、春日部市公民館運営審議会委員の委嘱について、提案理由及び委員の候

補者につきまして、説明申し上げます。 

議案書６ページをご覧ください。 

はじめに、提案理由でございますが、春日部市公民館運営審議会委員の欠員に伴い、春

日部市公民館運営審議会条例第３条の規定に基づき、あらたに委員を委嘱したく提案する

ものでございます。 

議案書７ページをご覧ください。春日部市公民館運営審議会委員候補者名簿でございま
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す。 

今回の欠員につきましては、粕壁地区自治会連合会より、ご推薦をいただいておりまし

た、青柳孝男様が一身上の都合により退任されたことにより、その後任といたしまして、

白石昌三様をご推薦いただいたものでございます。 

なお、任期につきましては、前任者の残任期間であります令和３年１２月１日から令和

５年５月３１日までとなります。 

以上、よろしくご審議のほどお願い申し上げます。 

 

鎌田教育長 

何かご質問はありませんか。 

 

 [「ございません」と言う人あり ] 

 

鎌田教育長 

ないようですので、これより採決をいたします。 

議案第３９号 春日部市公民館運営審議会委員の委嘱について、原案どおり決するに賛

成の委員の挙手を求めます。 

 

[ 賛成者挙手 ] 

 

鎌田教育長 

挙手全員であります。よって、議案第３９号は、原案どおり可決と決しました。 

以上で、議案の審議を終了します。 

それでは、次回教育委員会の日程をお願いします。 

 

大川学校教育部長 

１２月定例会につきましては、１２月２２日、水曜日、午後１時３０分から、教育セン

ター２階視聴覚ホールでの開催を予定しております。 

以上でございます。 

 

鎌田教育長 

以上で、１１月定例教育委員会を閉会いたします。 

 

 


